

# Le marathon à une roue de Quentin

**VILLENEUVE** • Une équipe de sportifs emmène le petit Broyard sur une chaise roulante révolutionnaire.



**Entraînement** avec Quentin: Simon Andermann, de just4smiles.ch, court à côté de Renaud Toussaint (à l'avant) et Jocelyn Perroud (à l'arrière).

ALAIN WICHT

Quentin Broye a beau se déplacer en chaise roulante, ça ne l'empêche pas d'adorer le sport. Déjà fan de ski-handicap, le jeune infirme moteur cérébral de Villeneuve s'apprête à courir... le marathon de Genève. Rien que ça! En fait, ce sont les complices de l'association vaudoise «just4smiles.ch» qui vont agiter les jambes. Quentin, 8 ans, sera confortablement installé sur une sorte de chaise-brouette révolutionnaire. Toujours partant quand il y a un défi à relever, il avait déjà posé en combinaison de saut à skis pour la dernière campagne de Pro Infirmis.

Nom de l'engin: la Joëlette. Pour les familles de personnes handicapées, il change la vie. «On a pu enfin refaire des

balades en famille, au point d'attraper des courbatures», s'enthousiasme Carole Broye, la maman. «Même au bord de la Broye, les chemins sont trop creusés pour la chaise roulante.» Pliante, légère (20 kg) et ultra-maniable, cette invention française a même été testée sur les sentiers de l'Himalaya.

Le 8 mai, à Genève, trois équipes de trois athlètes courront le marathon avec des «passagers» handicapés. Objectif: récolter 10 000 francs pour acheter trois «Joëlettes» qui seront mises à la disposition d'institutions et de familles. Les dons en surplus seront versés au home Clair Bois à Genève. Plus d'infos sur l'association et l'équipée de Quentin sur [www.just4smiles.ch](http://www.just4smiles.ch) AMO